

## Forum Therapien und Soziale Arbeit

### Kunsttherapie – ein alter Beruf mit neuem eidgenössischem Profil

Wie verändert sich ein „Beruf“ durch eine eidgenössische Reglementierung?

Der Begriff „Kunsttherapie“ gilt neu für alle künstlerischen Therapieformen, die in der Schweiz ausgeübt werden. Kunsttherapeuten arbeiten in verschiedenen Fachrichtungen:

- Bewegungs- und Tanztherapie
- Drama- und Sprachtherapie
- Gestaltungs- und Maltherapie
- Intermediale Therapie
- Musiktherapie

Kurz beleuchtet werden folgende Fragen:

- Arbeitsgrundlagen
- Beitrag zur Gesundheitsversorgung
- Situation der Kunsttherapie in der Schweiz
- Qualifikationen.

Referentin:

Susanne Bärlocher  
Geschäftsführerin  
Organisation der Arbeitswelt  
Konferenz der Schweizer Kunsttherapieverbände

**Dienstag, 15. März 2016**  
**12:00 - 13:00 Uhr**  
**Seminarraum H201**

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Freundliche Grüsse



Theresa Witschi  
Vizedirektorin DPTS  
Leiterin Therapien und Soziale Arbeit